
Die Geschichte von Zähringen 

Früher haben die Bertoldinger hier gelebt.  

Das war eine reiche Familie.  

Die Bertoldinger hatten sehr viel Macht.  

Sie haben eine Burg auf dem Berg über 
Zähringen gebaut. 

 
Die Burg wurde von Feinden kaputt gemacht.  

Heute ist dort das Restaurant Zähringer-Burg. 

 
Zähringen hatte viele Herrscher. 

 

Bis vor 100 Jahren war es ein Dorf. 
 

Dann wurde es ein Stadt-Teil von Freiburg. 
 

Die Blasius-Kirche wurde gebaut. 
Das ist die älteste Kirche in Zähringen. 

 

Durch Zähringen fährt die Straßen-Bahn 4 und 5.    

 

Zähringen hat auch ein Jugend-Zentrum. 
Es heißt Jatz.  
Das Jatz war früher mal ein Schwimm-Bad. 
Hier finden Sie mehr Infos zum Jatz. 

 

http://jatz-zaehringen.de/


Neben dem Jatz ist das Bürger-Haus.  

 
Daneben ist auch die Sport-Halle. 

 
Das Zentrum von Zähringen ist der Platz der 
Zähringer  
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